

Herbstmarkt für den guten Zweck

Lebenshilfe wartet mit Besonderheiten und Regionalem auf

Marzoll. Auf dem Gelände der Wohngemeinschaft der Lebenshilfe in Marzoll an der Rainthalstraße findet am Samstag, 24. September, wieder ein Herbstmarkt statt. Von 11 bis 17 Uhr gibt es ein umfangreiches Angebot an Waren verschiedenster Art. Der Erlös kommt der Wohngruppe in Marzoll zugute.

Seit mehreren Monaten bereiten die Mitglieder der Wohngruppe den Markt vor. Sie kochten leckere Marmeladen ein, legten Gemüse ein und stellten Sirup her. Die Bewohner wollen mit allerlei kulinarischen Leckereien ihren Gästen ein vielschichtiges Angebot aus ihrer Küche anbieten. Zum Markt kommen verschiedene Anbieter aus der Region.

An den Verkaufsständen können unter anderem Backwaren, Obst, Blumen, Gemüse, Holzprodukte und Filzschmuck erworben werden. Für die Verpflegung vor Ort ist gesorgt, so werden herbstliche Köstlichkeiten wie Zwiebelkuchen oder Kürbissuppe angeboten. Wer lieber den süßen Verführungen frönen möchte, der kann sich



An den Verkaufsständen gibt es allerlei Waren, die im Herbst Saison haben.

– Foto: Archiv Horn

am Kuchenbuffet bedienen. Die Kinder können sich beim Ponyreiten oder Trampolinspringen austoben, und für musikalische Unterhaltung sorgt Kolomann Wagner

auf seiner Ziehharmonika. Der Markt soll eine Möglichkeit des gemeinsamen Miteinanders von behinderten und nicht behinderten Menschen bieten.

– mh